

離任式を行いました

4月10日(金)の午後、今まで伊里中学校でお世話になった先生方の離任式を行いました。離任式に出席して下さったのは、松田典久校長先生と井上絢子先生です。

離任式では、生徒代表が今までお世話になった先生方に感謝の気持ちを伝え、花束を贈りました。

松田校長先生は「子の道を悦ばざるに非ず 力足らざれば也 力足らざる者は中道にして廃す 今汝は画れり」という論語を紹介され、生徒たちに「自分の限界を決めてしまわず、目標に向かって努力してほしい」という思いを伝えられました。

また、井上先生は、初任校が伊里中学校であったため、生徒たちへの思いも深く、様々な思い出や感謝の気持ちを伝えられました。

先生方の思いを受け止め、生徒たちとともに、よりよい伊里中学校にしていきます。



鳩対策について

新型コロナウイルス感染症への対応で、密閉・密集・密接を避けるため、3年生は南館4階のフューチャールームに教室を移動しました。

4階廊下からの景色は、爽快で見晴らしがとてもよいのですが、難点があります。それは、廊下や手すりに鳩が糞を落としていくということです。

先日、校舎内外を巡回したところ、20羽以上の鳩が体育館前の芝生で幸せそうに餌をついばんでいました。伊里中学校は開放廊下ですので、その鳩たちが飛来し、糞を落としていくのです。

今回の対応として「まずは、4階廊下をきれいにしよう!」ということで、用務員の野口先生と司書の中村先生が、水に濡れながらも掃除をしてくださいました。

鳩への対策など、よい知恵がございましたら学校までお知らせください。今後も環境整備に努めていきたいと思っております。

